

Medieninformation

Wien, Juni 2022

So stylish kann Alltag: iF Design Award für AEG 8000 Akku-Staubsauger Serie

Die Premium-Geräte der 8000er Akku-Staubsauger-Baureihe von AEG vereinen starke Performance mit hohem Bedienkomfort und hochwertigem Look. Sie erfüllen nicht nur die vielfältigen Bedürfnisse der Kundinnen und Kunden, sondern überzeugen auch die über 70-köpfige Expertenjury des angesehenen iF Design Awards. Diese zeichnete die AEG 8000 Akku-Staubsauger-Serie mit dem renommierten Preis in der Kategorie Produkt aus.

Modulares Design für mühelose Sauberkeit vom Boden bis zur Decke

„Wohnräume werden immer individueller – darauf ist die 8000er Akku-Staubsauger Serie perfekt ausgerichtet. Die Baureihe geht mit ihrer besonders einfachen Handhabung gezielt auf aktuelle Kundenbedürfnisse ein und ist für unterschiedliche Spezialaufgaben im Haus gewappnet“, erläutert Andreas Gelsheimer, Category Manager Bodenpflege bei AEG. Die Jury des iF Design Awards honoriert die verschiedensten Features der 8000er Baureihe durch höchste Punktzahlen für Form, Wirkung und Funktion. Die Serie überzeugt mit ihrem herausragenden Design, ihrer einfachen Handhabung sowie ihrem modularen Konzept, das für jede Reinigungsaufgabe die richtige Lösung bietet. Zudem ermöglicht die Modularität der 8000er Baureihe Upgrades oder Reparaturen und stellt somit auch eine nachhaltige Nutzung sicher.

Mit der 8000er Akku-Staubsauger Baureihe setzt AEG auf maximalen ergonomischen Bedienkomfort. Der Ultimate 8000 verfügt über ein stufenverstell- und abnehmbares Alu-Teleskoprohr, das sich flexibel an unterschiedliche Körpergrößen anpassen lässt und dadurch eine besonders komfortable Handhabung ermöglicht. Durch seinen Geräteschwerpunkt im oberen Bereich und den ergonomisch geformten Griff ist der Akku-Staubsauger besonders benutzerfreundlich. Aufgrund der Roll-in-Roll-out-Ladestation kann der Ultimate 8000 einfach ohne Anheben aus der freistehenden Ladestation herausgefahren werden. Mit einem High-Speed Motor und der neuesten Cyclone- und Akku-Technologie besitzt der Ultimate 8000 zudem eine sechsmal stärkere Saugkraft und schafft so eine sehr effektive Staub- und Schmutzaufnahme.^[1] Dank dem umfangreichen Zubehör für verschiedene Bodenbeläge, Polster, Möbel oder Fugen ist das Gerät schnell bereit für verschiedene Spezialaufgaben im ganzen Haus und macht die Akku-Staubsauger zu besonders nutzerzentrierten Modellen.

Über den iF Design Award

Der iF Design Award wird seit 1953 an Produkte verliehen, die durch ihre besondere Optik überzeugen. 2022 wurden über 11.000 Produkte aus mehr als 50 Ländern in den Kategorien Produkt, Verpackung, Kommunikation, Innenarchitektur, Fachliches Konzept, Servicedesign und Architektur eingereicht. Rund 75 renommierte Designspezialisten aus mehr als 20 Ländern bewerten dabei die Kriterien Innovation und Ausarbeitung, Funktionalität, Gestaltungsqualität, Relevanz, Verantwortung und Positionierung.

[1] Basierend auf internen Tests zur Saugleistung am Handgerät nach IEC 62885-2, im Vergleich zum CX7-2-35WR.



Electrolux ist ein weltweit führender Hersteller von Hausgeräten für den privaten und gewerblichen Einsatz. Jedes Jahr kaufen Kunden in über 120 Märkten mehr als 60 Millionen Produkte. Der Schwerpunkt des Unternehmens liegt auf innovativen, durchdachten Geräten, die auf Basis umfassender Konsumentenbefragungen entwickelt werden und so den realen Bedürfnissen der Verbraucher und Profis entsprechen. Bekannte Marken wie Electrolux, AEG und Frigidaire bilden ein Portfolio aus Kühlschränken, Geschirrspülern, Waschmaschinen, Herden, Klimaanlage und Kleingeräten, wie zum Beispiel Staubsauger. 2021 erwirtschaftete Electrolux mit 52.000 Mitarbeitern einen Umsatz von 126 Milliarden SEK (circa 11,96 Mrd. Euro).

Rückfragen bitte an:

Andreas Freitag
accelent communications gmbh
T. +43 1 227 60 40-50
M. andreas.freitag@accelent.at